

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 88 (1979)
Heft: 2

Rubrik: En bref... nos sociétés sœurs

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

En bref... nos sociétés sœurs



SOUTH AFRICAN
RED CROSS YOUTH



NORGES RØDE KORS



CROIX- ROUGE
MONÉGASQUE



RED CROSS NEWS
South Australian Division

Savez-vous...

Dans le cadre de l'Année de l'enfant, savez-vous...

... qu'en République démocratique allemande, la Société nationale envisage d'organiser des camps à l'intention d'enfants handicapés mentaux et physiques, d'assurer des services de conseils à leurs parents.

... qu'en Hongrie, la Société nationale prévoit de renforcer et de développer ses services à l'enfance. Elle suggère de se concentrer particulièrement sur les enfants handicapés, sur ceux qui appartiennent à des familles nombreuses et encore sur les enfants dont l'Etat a la charge. D'autres objectifs consistent à développer les loisirs pour les enfants et les cours de soins familiaux à l'intention des adultes.

Savez-vous

... qu'au Japon, huit comités de la Croix-Rouge ont créé un service de massages analgésiques à l'intention des personnes âgées. Certains comités de la Croix-Rouge offrent également les services de spécialistes de l'acupuncture et de la cautérisation par les plantes.

... qu'au Libéria, la Croix-Rouge organisera un «Concours du bébé bien-portant» qui se déroulera dans le pays tout entier. On se prononcera sur les enfants d'après leur apparence, le registre de leurs vaccinations, leur croissance et leur développement. Afin de préparer le concours, des infirmières parcourront le pays pour faire des démonstrations pratiques de soins aux bébés et de préparation d'aliments.

... qu'en Equateur, la Croix-Rouge accordera des bourses d'études à vingt enfants des écoles primaires durant l'Année internationale de l'enfant. Ces bourses, en espèces et en matériel

scolaire, seront destinées à des élèves prometteurs qui seraient obligés d'abandonner l'école pour des raisons financières.

... qu'en Nouvelle-Zélande, la Croix-Rouge créera des activités locales sur quatre des douze thèmes mensuels choisis pour l'Année internationale de l'enfant: «L'enfant et la santé», «L'enfant et l'instruction», «L'enfant et le monde», «A travers les yeux d'un enfant». Grâce à ces activités, la Société nationale attirera l'attention sur ses programmes sanitaires, ses services à la communauté, son projet des secours en cas de catastrophe.

... que le comité de Glasgow (Ecosse) de la Croix-Rouge britannique a inauguré récemment un service de minitaxis pour les handicapés de la ville. Le taxi est un fourgon spécialement conçu avec une rampe d'accès et un treuil permettant à une personne dans un fauteuil roulant d'être hissée sans problème à l'arrière du véhicule.

... que dans les Caraïbes, la Croix-Rouge jeunesse est très active:

- Aux Bahamas, elle assure les premiers secours lors de manifestations sportives scolaires
- Aux Bermudes, les juniors nettoient et mettent en ordre le pavillon de gériatrie de l'hôpital

■